



Bürgerversammlung des 16. Stadtbezirks am 27.06.2019

Empfehlung Nr. 14-20 / E 02681

Betreff

Wildes Grillen und Lärmbelästigung im Ostpark

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

Dieser Antrag wird insbesondere wegen Personen gestellt, die zum Grillen in den Ostpark kommen. Die dafür von der LH München eigens freigegebene Wiese ist an den Sommerwochenenden meist sehr überfüllt, sodass Grillende teilweise auf die Gehwege (und Hundewiese) ausweichen. Dies führt dazu, dass die Wege nicht mehr passierbar sind. Es ist aus feuerschutztechnischen Gründen nicht erlaubt, unter den Büschen und Bäumen zu grillen. Diese Gefahr wird von einigen Besuchern jedoch nicht ernst genommen bzw. vollkommen ignoriert.

Ein weiterer Anlass zu diesem Antrag betrifft die zunehmende Lärmbelästigung durch musizierende und trommelnde Besucher. Teilweise kamen bereits Megaphone zum Einsatz.

Aus den obengenannten Gründen wird daher folgender Antrag gestellt:

Die Bürgerversammlung möge beschließen, dass die LH München dazu aufgefordert wird, eine Parkaufsicht für den Ostpark zu beauftragen, an sonnigen Tagen den Besuchern die Parkregeln nahe zu bringen und diese auch durchzusetzen